



EN BUSCA DE UN PATROCINADOR

# El Estu echa el cierre al curso a la espera de un verano movido

- Acabada la temporada, es hora de hacer balance. El del Asefa Estudiantes es positivo, sobre todo sabiendo de dónde venía. Ahora comenzará un verano movido en el que debe encontrar un patrocinador principal como primer objetivo. Las opciones de Germán Gabriel de ir a la selección, motivo de satisfacción.

NACHO DUQUE. MADRID. 21/05/13 - 16:31.

imprime envía 2

El Asefa Estudiantes echó el cierre a su temporada con un acto celebrado en el restaurante Los Galayos, en la Plaza Mayor. Allí acudió la plana mayor del club colegial, además del entrenador Txus Vidorreta, Germán Gabriel y Edgar Vicedo. Todos coincidieron en calificar el curso como positivo, sobre todo echando la vista a atrás y observando de dónde venían.

"Lo mejor fue cómo nos clasificamos para la Copa, con aquel partido contra el Barcelona, que el equipo ha mantenido el estilo alegre y vistoso todo el año y que muchos jugadores han hecho su temporada más completa (Granger, English, Kirksay y Germán) y los jóvenes como Jaime, Lucas y Kuric han crecido mucho", analizaba Vidorreta, que no se atrevió a garantizar su continuidad: "Hay cosas más importantes en juego que mi futuro, como la estructura del club, de la Liga. Es muy pronto para hablar de ello".

## GERMÁN GABRIEL

**"En la selección estaría para coger rebotes o para vender tobillos"**

Germán Gabriel ha sido uno de los puntales del Asefa

Estudiantes. Su lesión cuando el equipo peleaba por los playoffs se dejó notar y sólo pudo reaparecer en la última jornada. El ala-pívot reconoce que ha sido su mejor temporada. Por ello espera la recompensa de la selección: "Tengo ganas de ir. Me haría ilusión, que a los 32 años se me coloque en la órbita de la selección me hace sentir como cuando tenía 16 y me llamaron para ir a Mannheim. Puedo adaptarme a cualquier rol, ya sea para coger rebotes o para vender tobillos".

Y, como exponente de la cantera, Edgar Vicedo, que en los últimos seis partidos de Liga no ha bajado de los 10 minutos en cancha. Para él y el resto de jóvenes del equipo, "entrenar y jugar con gente como Germán o Tariq Kirksay es muy bueno. Siempre se vuelcan en enseñarnos y nos aportan". El alero se felicitaba por la apuesta por los jóvenes, aunque reconoce que se debe en buena medida a aspectos económicos. "Lo importante es dar el nivel para jugar. Y para ello, tenemos que trabajar el doble que los veteranos", sentencia.

El verano se antoja largo. Lo primero que tendrá que hacer el Estudiantes es centrarse en la búsqueda de un patrocinador. Asefa podría seguir, pero sólo como sponsor secundario. Después habrá que tratar de formar una plantilla competitiva. Germán considera "fundamental la continuidad de Txus Vidorreta" y el técnico cree que el club "no debería perder de vista los valores que le han hecho grande, que es mirar a la juventud y a la cantera.

